

## Projet du collège de Lenclôtre : « Festival national de danse 2022 TROYES »

Le fond de dotation EquipEPS a permis d'amener 10 élèves de la 6<sup>ème</sup> à la 3<sup>ème</sup> du collège de Lenclôtre au festival national de Danse UNSS à Troyes. Les élèves ont pu présenter leur chorégraphie « Working girl »

Pendant ce stage les élèves ont pu :

- Présenter de la chorégraphie sur scène
- Participer aux ateliers de pratique danse
- Assister à tous les spectacles d'élèves et à des spectacles professionnels
- Avoir un temps d'échange autour du processus artistique

« La danse et les chorégraphies » se concrétisent sur scène mais également durant les différents temps forts des rencontres (ateliers, présentations, échanges...) qui a amené les élèves à développer des valeurs citoyennes comme : Le respect de soi, de son corps, des autres, de l'environnement, du développement durable, des règles de vie etc...

Pour l'ensemble du groupe cela a permis aussi de vivre une semaine en respectant des règles de vie communes qui favorisent la cohésion du groupe.

Encore merci au fond de dotation pour avoir financé ce projet. Les élèves ont été ravis de cette expérience comme le montre ces photos :

